
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  sobre  a  mamografia  em  Caçapava  e 
critérios de encaminhamento de exames

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que  informe  sobre  a  mamografia  e  critérios  de  encaminhamento  de 
exames. 

Neste sentido, solicito os seguintes esclarecimentos:

1 - Quais são as unidades ou instituições de saúde para as 
quais  as  mulheres  estão  sendo  encaminhadas  para  a  realização  da 
mamografia?

2 - Quais os critérios utilizados para o encaminhamento das 
pacientes para a realização do exame no AME de São José dos Campos, 
uma  vez  que  alguns  exames  estavam  sendo  realizados  em  nosso 
município?

3 - Quantas mulheres estão na fila de espera aguardando 
este exame?

4 -  Qual  a  possibilidade  do  referido  exame passar  a  ser 
realizado somente em Caçapava?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 15 de abril de 2025. 

Dani Galdino 
Vereadora – REPUBLICANOS
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